



Dirección General
de Educación Secundaria,
Formación Profesional
y Régimen Especial
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN,
CIENCIA Y UNIVERSIDADES



IES MATEO ALEMÁN
Instituto Público en Alcalá de Henares



UNIÓN EUROPEA
FONDO SOCIAL EUROPEO
El Fondo Social Europeo invierte en tu futuro

Estimada comunidad educativa del IES Mateo Alemán.

Desde la Comunidad de Madrid se pone en marcha desde el curso escolar 2024/2025 el **Plan Regional contra las drogas de la Comunidad de Madrid**

El consumo de drogas es un grave problema con repercusiones, tanto en la persona que las consume, como en el conjunto de la sociedad. El gobierno regional afronta el desafío de realizar una labor de carácter social y preventiva, con la finalidad de eliminar o modificar los factores de riesgo y fomentar factores de protección frente al consumo de drogas. Es por ello que, se ha aprobado el [Plan Regional contra las drogas de la Comunidad de Madrid](#) y, desde la Consejería competente en materia de Educación de la Comunidad de Madrid, se han desarrollado actuaciones unificadas y coordinadas para frenar y erradicar actitudes en relación con el consumo de drogas.

Para facilitar la posibilidad de comunicar cualquier información sensible respecto de este tema el centro ha habilitado un *buzón físico que se encuentra en la entrada a jefatura de estudios del edificio A*.

También se habilitan las siguientes vías:

Buzón de denuncias por correo electrónico: También se puede enviar una denuncia por correo electrónico, totalmente anónimo y que garantiza la seguridad y protección del comunicante del hecho. El correo será: buzonfueradrogas@educa.madrid.org

Lectura del código QR.



Fdo. Director IES Mateo Alemán.